



VANDALISMO Grafiteros agresivos en Madrid y Barcelona **P22**



TENIS Nadal pone fin a la temporada por una lesión de tobillo **P34**

Las elecciones con más noticias basura miden la fuerza de Trump

Estados Unidos celebra hoy unos comicios legislativos cruciales que se plantean como un plebiscito sobre su presidente y sus polémicas políticas

A. MARS / J. PÉREZ COLOMÉ
Chattanooga / Madrid
Estados Unidos celebra hoy unas elecciones legislativas cruciales en las que se renuevan toda la Cámara de Representantes y un tercio del Senado. Pero, ante todo, los comicios se plantean como un plebiscito sobre el presidente, Donald Trump, y sus políticas más polémicas. Si los repu-

blicanos pierden el control de alguna de las dos Cámaras, su agenda política quedará lastrada. Al otro lado, una pléyade de

La clave de los nuevos votantes y las minorías **P4 Y 5**

candidatos demócratas de perfiles dispares, marcada por una inédita ola de mujeres, se arriesga a sufrir un desastre si fracasan

Tres posibles escenarios del día siguiente **P2**

ante uno de los presidentes más impopulares de la historia. Los comicios están marcados por la profusión de las llamadas noticias basura, replicadas miles de veces desde las redes sociales y que, según un estudio realizado por el Oxford Internet Institute, han circulado en esta campaña aún más que en las presidenciales de 2016. **PÁGINAS 2 A 5**

Nueva York se blindada para juzgar al Chapo

El proceso al narco mexicano comienza con medidas de seguridad extremas

SANDRO POZZI, **Nueva York**
Nueva York se convirtió ayer en el escenario de un juicio sin precedentes, tanto por la relevancia del acusado como por las enormes medidas de seguridad que se han desplegado para blindar el proceso. El narcotraficante mexicano Joaquín Guzmán Loera, *El Chapo*, para muchos el mayor criminal del siglo XXI y considerado por la Casa Blanca "extremadamente peligroso", se sienta en el banquillo acusado de construir a sangre y fuego un monumental negocio de tráfico de drogas. El proceso arrancó con la elección del jurado, que estará aislado y protegido. Las extremas medidas de seguridad incluyen el corte del puente de Brooklyn dos veces cada día de la vista. **PÁGINA 6**

China promete abrir más su economía a las importaciones

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**
El presidente de China, Xi Jinping, se mostró ayer dispuesto a abrir más la economía, reducir aranceles y aumentar las importaciones, promesa que ha repetido desde que habló de libre comercio en el foro de Davos en 2017, pero que esta vez llega en plena guerra comercial con EE UU. Xi ofreció un mensaje aperturista en la inauguración de la Exposición Internacional de Importaciones (CIIE) en Shanghái. **PÁGINA 10**

17 inmigrantes muertos cuando intentaban llegar a España

JESÚS A. CAÑAS, **Cádiz**
En una nueva jornada trágica en aguas del Estrecho de Gibraltar los servicios de emergencia rescataron ayer 17 cadáveres de inmigrantes que trataban de alcanzar las costas españolas. Cuatro fallecieron frente a la costa de Barbate (Cádiz) y otros 13 fueron encontrados dentro de una patera cerca de Melilla. 17 personas más permanecían anoche desaparecidas. **PÁGINA 20**



Una familia pernocta en el albergue del estadio Jesús Martínez, la noche del domingo en Ciudad de México. / MÓNICA GONZÁLEZ

Los primeros migrantes de la caravana llegan a Ciudad de México

ELÍAS CAMHAJI, **México**
La caravana de migrantes ya está en Ciudad de México. Unos 1.500 centroamericanos, principalmente hondureños, se concentraron ayer en el estadio Jesús Martínez, *El Palillo*, al oriente de la capital mexicana. "Todo es diferente, no se parece a Honduras", comentaba al llegar Gabriela Regalado, de 20 años, que salió de Honduras con su esposo, dos hijos y

tres hermanos. Los integrantes de la llamada primera caravana, unas 5.000 personas que viajan rumbo a Estados Unidos, avanzaron hacia la capital mexicana desde el pasado fin de semana. Las autoridades esperan que otros 3.000 migrantes, el grupo más nutrido y rezagado, lleguen entre hoy y mañana, en medio de las elecciones legislativas estadounidenses. **PÁGINA 7**

S MODA
La revista femenina de EL PAÍS:
Moda, belleza y tendencias
Ya disponible en Kiosco y Más
y en smoda.es